





Installé à Guérande en 2015 au cœur des marais salants, puis en 2019 à Saint Nazaire, la petite entreprise de Laurent Kerdoncuff a peu à peu enraciné ses fondamentaux à partir du terroir de sa chère Bretagne et des matières premières d'exception qu'il a le plaisir de travailler.

2016 fut la première étape de la fabrication de ses chocolats à partir de fèves de cacao bio et équitables. La fabrication des noix caramélisées a elle suivi sa route depuis leur origine.

Les Chocolats: Le Gwenrann, fin palet de chocolat avec insertion de fleur de sel IGP en pots de 75g





